

Morat, 25. September 2020

Communiqué de presse

CANDIDAT POUR L'ELECTION A LA PREFECTURE 2021

Le PLR Lac se réjouit de pouvoir présenter pour l'élection à l'importante préfecture du Lac un candidat parfaitement à l'aise et motivé en la personne de Christoph Wieland. Monsieur Wieland possède du profil souhaité par le parti, ce qui lui permet d'être actif pour l'ensemble de la population du district du Lac et de défendre avec accentuation et en deux langues les intérêts du district à Fribourg.

Formation extensive et large connaissance

Avec Christoph Wieland le PLR Lac se réjouit de pouvoir présenter une très bonne candidature, qui répond très bien aux énormes exigences de la future fonction du préfet. Après une formation de mécanicien de camions auprès des TPF, couronné de succès et la réussite de l'école de police à Fribourg, Monsieur Wieland complète ses connaissances avec des études de droit à l'université de Fribourg ce qu'il termine avec succès en 2018, suivi du travail de doctorat actuellement en cours.

Ces vastes connaissances et expériences professionnelles, en combinaison avec l'actuelle fonction de membre du Conseil d'administration et de la direction de Wielandbus SA et Horner Voyages SA, démontrent non seulement l'ancrage dans notre région et notre canton, mais aussi l'attention pour les préoccupations des PME et les qualités du leadership qui lui vont être très utiles en tant que préfet.

Bon réseau et connaissance des langues

En tant qu'ancien Conseiller communal de Courlevon et président de la section TaxiSuisse auprès de l'ASTAG, tel que membre de la Chambre Patronale Fribourg, Christoph est très bien connecté au niveau régional, cantonal et même national.

Grandi à Morat dans le district du Lac bilingue, Monsieur Wieland se prononce avec facilité dans les deux langues du canton, ce qui est un atout indispensable pour un travail avec succès dans le district et les liens avec Fribourg.

Une annonce tôt de la candidature permet un échange large

Pour le PLR Lac, la fonction du préfet est toujours une fonction charnière importante entre le district et le canton pour le développement de la région déterminante. C'est donc la volonté du parti de présenter cette candidature suffisamment tôt afin que tous les groupes d'intérêt mais surtout la population puisse se faire une opinion du candidat et faire en plus d'avantage connaissance lors de nombreuses occasions.

Christoph Wieland: Par rapport à ma personne et ma motivation

„Je suis heureux de me présenter comme candidat pour la Préfecture du District du Lac. Dans les lignes qui suivent, vous pourrez apprendre à me connaître un peu mieux. J'attends déjà avec impatience la campagne électorale et je suis reconnaissant de tout soutien.

Je suis né en 1984, le plus jeune de quatre enfants. J'ai passé ma scolarité obligatoire à Münchenwiler/BE et à Morat. Après mon apprentissage de mécanicien de camions chez les TPF à Fribourg, j'ai fait l'école de police à Fribourg et j'ai travaillé pendant 6 ans comme policier à la police cantonale de Fribourg dans la force d'intervention police mobile au centre d'intervention de la gendarmerie à Granges-Paccot. Après cette période extrêmement intéressante, j'ai eu la chance de former la direction de la Wielandbus SA avec mon frère Philipp et depuis un an, j'ai pris la tâche de directeur général de Horner Reisen SA. Comme le désir de poursuivre mes études ne me lâchait pas, j'ai étudié le droit à la faculté de droit de l'université de Fribourg.

J'ai pu terminer ces études avec succès en 2018 avec bachelor en droit et en janvier 2020 avec un master en droit avec la mention du droit des religions (Magister Utriusque Iuris). Je suis actuellement en train de rédiger une thèse sous la direction du Prof. Dr. Marcel A. Niggli, titulaire de la chaire de droit pénal et de philosophie du droit à l'Université de Fribourg. Depuis 2016, je suis président de la section TaxiSuisse de l'ASTAG, dans laquelle nous travaillons au niveau national pour un marché équitable des taxis. Je suis également membre du Conseil central de l'ASTAG, membre de la Chambre patronale de l'union patronale du canton de Fribourg, membre de la Commission de développement économique du canton de Fribourg et membre du Conseil économique de l'Association régionale du district du lac. Je réalise de temps en temps des audits de sécurité pour le compte de l'Association suisse de football SFV lors des matchs des deux meilleures ligues de la Suisse et je signale les violations des règles de sécurité de la ligue au Tribunal du sport. Aujourd'hui, je vis dans la commune de Montvully, au bord du magnifique lac de Morat. Je suis divorcée depuis 2016 et je n'ai pas d'enfants. Mes grandes passions sont les sports nautiques, le hockey sur glace et les bons livres avec un bon verre de vin.

Comme vous pouvez le constater, ma carrière professionnelle est tout sauf standard. J'ai eu la chance de voir le monde et la société sous de nombreux angles différents. Comme apprentie aux mains sales sous un camion, comme policier lors d'interventions à l'occasion de violences domestiques ou lors de divers stages, que ce soit chez des avocats ou au ministère public.

Je serais très heureux de pouvoir utiliser l'expérience et les connaissances que j'ai acquises jusqu'à présent au profit du district et des communes du district du lac. Malgré le grand respect que je porte à cette fonction, je suis sûr d'être à la hauteur de la tâche et j'attends avec impatience les prochains mois!

Avec mes salutations les plus chaleureuses

Christoph Wieland



Kontakt:

Christoph Wieland, Candidat à l'élection pour la préfecture 2021, +41 79 390 45 56
Markus Ith, Direction Politique PLR Lac, +41 79 669 96 37
